



吉子川



令和7年2月25日(火)
 学校だより NO. 73
 中島村立吉子川小学校
 発行責任者 校長 木戸美智子

【めざす児童像】

- あかるく たくましい子ども (体)
- やさしく おもいやりのある子ども (徳)
- めあてをもって がんばる子ども (知)

【よしコッピ】

吉子川小学校
 のあやめの花に
 住む小鳥の妖精

今月のいきいき中島っ子 学びの
 十か条 (2月)

説明は筋道立てて伝わるように
 相手意識でみがく表現力

◇ 今年度最後の授業参観・学年懇談会 ～ありがとうございました！～ ◇



2月21日(金)、今年度最後の授業参観を行いました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。本当にありがとうございました。

各学年とも、この1年間の学び、個々の成長の集大成となる授業でした。一人一人の子どもたちに発表する場面があったり、一人一人が新たなことにチャレンジする場面があったりと、各担任は保護者の皆さんに子どもの頑張りを見取っていただけるように工夫しておりました。子どもたちは、授業参観の日を迎えるのを楽しみに準備を重ねていました。たくさんの方々に見守られ、ドキドキしながらも堂々と笑顔で発表する子どもの様子から緊張を乗り越える強さを身に付けてきたと実感しました。子どもたちに心からの拍手を送りたいと思います。ここからの成長も、一緒に支えてまいりましょう！

◇ PTA専門委員会 ～今年度の反省を次年度の改善につなぐ！～ ◇

「環境」「補導」「厚生」「文化」の4つの専門委員会での活動は今年度で終了です。役員の皆様にご心より御礼申し上げます。次年度からは「厚生」「補導」の2つの委員会で活動します。本部役員の皆様には、PTA会員数の減少を勘案し、PTA活動のスリム化を図っていただきました。どちらの委員会も実質2回の委員会(2回の参集)のみの活動となります。これは画期的な改革です。「環境」「厚生」「文化」の3つを「厚生」にまとめたため一見、活動内容が多そうに見える「厚生」も2回の参集しかありません。素晴らしい組織改革をしてくださった本部役員の皆様にご心より感謝申し上げます。

今後とも授業参観や学校行事、PTA行事等で顔を合わせ、子どもたちの活動を通して一緒に保護者同士の親睦も深め、子どもという共通項で、悩みも喜びも感動も分かち合える関係を築いていきたいと思っております。子どもは親だけで育てるのではなく、家庭・学校・地域が協力し合うことが大切です。そのことを一緒に活動しながら実感していけたらと考えています。

